



NON A LA GEOLOCALISATION

Notre direction a décidé de nous imposer la mise en place de la géolocalisation dans les véhicules.

La CGT s'oppose avec force à ce nouveau **recul social**, en effet il ne s'agit là que d'un moyen électronique supplémentaire de flicage des salariés sous couvert d'empreinte verte.

Un moyen sournois qui déshumanisera encore un peu plus les rapports sociaux dans l'entreprise, un moyen d'**Uberiser** les intervenants, en permettant aux dispatches de voir avancer la virgule sur son écran.

La direction dispose d'autres moyens de contrôler les consommations des véhicules via les cartes GR, de plus, la flotte va être de plus en plus électrique donc le besoin devient inutile.

Les dispatch savent déjà qui ils doivent appeler en fonction des compétences plus que de la localisation.





OUI

AUX AUGMENTATIONS DE SALAIRES

La CGT à demander à la Direction de relancer les négociations de salaire pour en effectuer une revalorisation à l'instar de la revalorisation du SMIC du mois de mai.

Un préavis de grève est déposé pour tout Spie France pour

Le 6 juillet 2022.

Venez nombreux pour appuyer l'action de vos élus et obtenir satisfaction à vos revendications.

Le Groupe Spie verse des millions d'euros de dividendes aux actionnaires, +38% en 2021

